

LES BIJOUX ARCHIPELS

Ils sont entièrement fabriqués à la main au sein d'un atelier de joaillerie par Charlotte Baudry, artisane d'art diplômée de la Glasgow School of Art et de l'École Boule, Paris

ARCHIPELS utilise exclusivement des métaux précieux :

- or jaune, blanc et rose 750‰ (anciennement 18 carats)
- argent 925‰

100% des métaux servant à fabriquer les bijoux sont issus de la filière du recyclage afin de ne pas financer activement l'industrie minière.

Vous **ne trouverez jamais** de bijoux ARCHIPELS en or au titre 375‰ (9 carats). Il s'agit d'un alliage où l'or est en proportion minoritaire. En effet, on y trouve seulement 37,5% d'or. Ce n'est donc pas de l'or à proprement parler, bien qu'il soit souvent décrit comme tel.

De même, pour vous garantir qualité et durabilité, ARCHIPELS **ne fabrique pas** de bijoux en argent plaqués or ou dorés.

Peu importe son épaisseur, le plaquage ne résiste pas au temps. De plus, la technique du plaquage (ou galvanoplastie) nécessite l'utilisation de solvants, d'acides et autres produits chimiques dangereux et polluants.

Hormis pour les pierres précieuses (diamant, rubis, émeraude et saphir), aucune traçabilité (qui a d'ailleurs ses limites) n'est obligatoire concernant le commerce des pierres. Par souci de faire au mieux, ARCHIPELS se fournit donc auprès de vendeurs de confiance, en lien avec des mines artisanales majoritairement basées aux USA, en Australie, au Brésil, à Madagascar, au Canada et en France. ARCHIPELS réutilise également des pierres provenant d'anciens bijoux.

QUALITÉ - DURABILITÉ - COHÉRENCE

